



鳥取県中部医師会副会長
NPO法人未来副理事長

2023.1.8

潮流

松田 隆

欧洲を中心に、抗インフルエンザ薬のタミフルが効かない耐性ウイルスが広まっています。国立感染症研究所が昨年十月に行なった調査で、鳥取県は六十八株のうち二十二株(32%)が耐性株で、国内平均の2・8%より大幅に高率であることが報告されました。

抗生素も使いすぎれば、耐性菌が増えてくるというジレンマがあり、

新型インフルエンザは誰も免疫をもつておらず、国内では最大六十四万人が死亡する可能性がある。予防策は一般的なインフルエンザと同様で、うがい、手洗い、マスク着用などを考えられます。外から帰つたら、まづうがい、手

ウイルスでも同様に考えられるわけですが、決して、鳥取県でタミフルが使われ過ぎたわけではありません。その原因は詳細な解析を待たなければなりません。

鳥インフルエンザウイルスが人から人に感染で

ます。大規模災害などに感染します。日本でも咳

痰の感染症コントロールガイドラインが出されま

す。感染症による健康被害から身を守るための

治療が行われ、啓発が行なわれていますが、まだ十分

感染症の被害に苦しむ人々のためにできる限りの予防策

を行なっておらず、保温が大切です。

三枚飛ぶといわれ、それから身を守るため、今、やケガの緊急度や重症度を判定して治療や後方搬送の優先順位を決める

咳工チケツト

「感染ゼロキャンペーン」の推進も行われています。

日本を感染ゼロ列島にする中で、今病院に行かなければならぬのか、

自宅で様子みてよいかどうかの思慮分別のある判断が的確にでき、自己ト

リニアージができるようになることがあります。

このよつたパンデミックな状況の中では、病気

に対するバランスのとれた食事と保温が大切です。

新型インフルエンザは、新型インフルエンザに対する間にティッシュやハンドカチで口と鼻を覆い、『感染列島』という映画は、まさしく新型インフルエンザのようないい感染症のパンデミック(爆発的な感染)で、人なるという考えは、新型インフルエンザの対応に

(倉吉市)